
 

 

 

 

27º PERIODO DE SESIONES DEL CONSEJO DE LA AUTORIDAD INTERNACIONAL DE LOS 
FONDOS MARINOS 

DECLARACIÓN DE LA DELEGACIÓN DEL REINO DE ESPAÑA.  

Representante Permanente Diego Bermejo Romero de Terreros 

Tema 14.- Informe de la Presidencia de la Comisión Jurídica y Técnica sobre la labor 
realizada por la Comisión 

Sr. Presidente, 

Deseo reiterar nuestro agradecimiento a los miembros de la Comisión Jurídica y Técnica 
por el trabajo realizado en su última sesión, así como transmitir nuestra felicitación a su 
Presidente, el Sr. Harald BREKKE por el informe presentado a la consideración del 
Consejo. 

Seguimos con especial atención los avances en el desarrollo de los futuros planes 
ambientales, en especial, el proyecto de plan de gestión ambiental regional para la zona 
de la dorsal mesoatlántica y celebramos, como han mencionado otras delegaciones, la 
convocatoria de una consulta pública a las partes interesadas.  

Nos sumamos a la preocupación de Países Bajos y Jamaica sobre los plazos previstos y 
la necesidad de contar con tiempo suficiente para enviar comentarios y que estos sean 
examinados por la Comisión.  

Así mismo, esperamos la recomendación de la Comisión sobre un modelo general para 
los planes de gestión ambiental regionales, que incluya elementos indicativos, que se 
presentará en julio. 

Celebramos así mismo la creación de un grupo de trabajo que trate el examen de las 
recomendaciones para información de los contratistas con respecto a la evaluación de 
los posibles efectos ambientales de la exploración de minerales marinos en la Zona.  

Como ha manifestado Italia, la labor de la Comisión en asuntos ambientales cada vez 
adquiere mayor importancia y debe mantenerse como algo prioritario en su programa 
de trabajo.  

Muchas gracias Sr. Presidente.  


